



若 鮎

平成26年度
東郷小学校
学校だより
6月号

HP (<http://www.edu.satsumasendai.jp/togo-e/>)

自分の命は自分で守る

まもなく梅雨入りし、しばらくの間、雨の日が多くなってきます。そこで、梅雨時の危険や生活について、一人ひとりの児童に知識と対応の仕方を身に付けさせていく必要があります。学校では6月2日、風水害を想定した集団下校訓練を実施します。風水害は、いつ発生するかは予測できません。実際に発生したときに、あわてることなく、落ち着いて行動できるように家庭でも話し合いを持っていただきたいと思います。

子どもたちの生活圏での危険は風水害の他にもたくさん存在します。学校ではいくつかの避難訓練や対処訓練を行っています。交通安全教室、地震発生を想定、火災を想定、不審者に遭遇したときを想定した避難対処訓練などです。

早速5月9日には、スクールガード、子ども110番の家(店)、PTA生活安全部の方々にも出席していただき、不審者対応の避難訓練を行いました。前半は、校舎内に不審者が侵入した場合の安全な避難方法を練習しました。後半は、代表の児童が薩摩川内警察署の方々から指導を受けながら、知らない人に声をかけられたときの対処法や子ども110番にかけ込み、不審者の特徴を伝える訓練を行いました。



24時間、いつも大人が側にいて子どもを守ることはできません。「自分の命は自分で守る」ということを一人ひとりに意識させ、安全に避難(対処)するための知識や実際の行動などの術をしっかりと身に付けさせたいと考えます。

(教頭 末松 雅之)

ふるさとのよさ再発見

5月13日(火)、甑アイランドウォッチングに、4年生35人が参加しました。初めて甑島に行った子どもが多く、長目の浜や甑大明神橋などを見学したり、普段見ることの少ない海や砂浜などの豊かな自然に触れたり、大喜びでした。

また、今回は東郷地域5小学校で合同実施でしたので、他校の児童ともふれあうことができました。

市町村合併で広がった薩摩川内市のこれまで知らなかった素晴らしさを発見できたことに加え、普段交流する機会のない他校の児童とふれあい、交流を図ることができたことも大きな収穫となりました。



斧刈塾「菜種落とし」 地域の方との交流

5月11日(日)、好天の中、斧刈塾「菜種落とし」が開催され、親子、教職員など約150人の参加者でにぎわいました。地域の方々に昔の道具の使い方を教えていただきながら、乾燥した菜の花を踏み、種をふるい、47kgの菜種が収穫できました。

楽しさいっぱいの貴重な体験活動に汗を流し、子どもたちは準備していただいたおにぎりとお肉汁をととてもおいしそうに食べていました。



がんばった子どもたち

5月25日の日曜参観日には、多くの保護者の方々にご出席いただき、本当にありがとうございました。授業参観での子どもたちは、普段より張り切って学習していました。また、親子ふれあい活動では、一緒に工作をしたり、スポーツで汗を流したりと、親子や家族相互の親睦を深める機会となりました。



祝!入賞

第30回国民文化祭かごしま2015 プレななつ星川柳大会
「薩摩川内 こころの川柳」 学校賞

6月の行事予定

- 2日(月) いじめのない学校づくりの日・避難訓練(風水害)
- 5日(木) 貯金日・中期交流学習・学校関係者評価委員会・信頼される学校づくりのための委員会
- 6日(金) 食の指導(6年)・PTA教育懇談会
- 8日(日) 田んぼプロ・職員田植え
- 9日(月) 田植え(1~4年)
- 10日(火) 教育相談旬間(21日まで)
- 11日(水) 児童総会・ALT来校
- 12日(木) 社会科見学(4年)
- 15日(日) 親子読書の日、ノーテレビノーゲームデー、第1回愛校作業(予備日22日)
- 16日(月) 宿泊学習(5年、18日まで)
- 19日(木) 小3と中3の交流学習・5年休養措置日
- 20日(金) 家庭学習強調週間(~26日)
- 24日(火) 第1回学校保健委員会
- 25日(水) PTA評議員会・プール開放委員会